



**Das erfolgreiche bebrick-Team mit Bildungsminister Christoph Wiederkehr (NEOS, 2. v.r.)**

Foto: bebrick

## bebrick-Team holt einen Europameister-Titel

WIEN/BRUCK. Österreich-Sieger waren sie schon, in Shkodër (Albanien) setzte das Brucker Team noch eins drauf: Es holte den 1. Platz in der Kategorie „We grow together“ und zusätzlich den Publikumspreis. Bildungsminister Christoph Wiederkehr (NEOS) lud das Team daraufhin ein.

Das Projekt „Curiosity Crates“ soll Interesse an Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik wecken. Chris-

toph Wiederkehr gratulierte zu dieser außergewöhnlichen Leistung: „Dieser Erfolg zeigt, wie innovativ und praxisnah Österreichs Berufsbildung ist. Unsere Handelsakademien zählen europaweit zu den besten.“ Beim Entrepreneurship Summit 2025 im Haus der Industrie präsentierten die Absolventen ihr Projekt. Weiters erhielt Direktorin Birgit Raab-Pfisterer für ihr besonderes Engagement den Entrepreneurship Educator of the Year.